
平成３０年６月第４回倉吉市議会定例会

【会派質問】

順序 議  員  名 会　派

1 竺原　晶子 新政会

2 伊藤　正三 〃

3 福井　康夫 〃

4 由田　　隆 〃

5 大津　昌克
くらよし・アイズ、

草の根、
倉吉自民共同

一　般　質　問　発　言　通　告　表

平成３０年６月11日現在

発　言　項　目　（　要　　旨　）

１　小学校適正配置について
　(１)新教育長のお考えを伺う
　(２)どのような良いことがあるのか具体的に
２　いじめ対応について
　(１)各校のいじめの定義の解釈
　(２)校内組織における対応の手順
　(３)いじめられた児童生徒やその保護者への対応について留意
　　　すること
　(４)いじめた児童生徒やその保護者への対応について留意すること
　(５)事例研修、ロールプレイ研修

１　高齢者の移住について
２　民泊新法について
３　中心市街地活性化について
４　種子法廃止について

１　市民に開かれた行政について
　(１)公文書の作成・管理
　(２)情報公開・広報・広聴
２　観光行政について
　(１)「円形劇場」
　(２)旧山守小学校跡地活用
３　倉吉市いきいき健康・食育推進計画について
　(１)生活習慣病の発生予防
　(２)子供の食育教育

１　市長の政治姿勢(３期目)について
　(１)地域振興と公共施設のあり方
　(２)部落差別の解消の推進に関する法律
２　教育行政(新教育長)について
　(１)学校再編
　(２)道徳教育
　(３)学力・学習状況調査

１　市長の政治姿勢について
　(１)行政文書の取扱い
　(２)スクラップ＆ビルド
　　・２期８年におけるスクラップ＆ビルドの現状と成果
　　・スクラップ＆ビルドからビルド＆スクラップへ
　(３)計画(政策)等の実現と財政
　　・総合計画をはじめとする各種計画、プラン、ビジョン等の実行率と
　　　実効性
　　・政策実現のための財源確保
　　・地域経済活性化と中小企業対策
　(４)短、中、長期に見た市政運営の展望
　　・地域通貨の可能性
　　・税、料の納付方法における現状と課題
　　・人口減少問題への対応と課題
　　・10年後、20年後、30年後の倉吉市をどう考えているか
２　教育振興対策について
　(１)改正社会教育法とその具体的方策
　　・地域学校協働活動
　(２)小学校適正配置推進計画の現状と今後



順序 議  員  名 会　派 発　言　項　目　（　要　　旨　）

6 福谷　直美 〃

7 丸田　克孝 〃

8 藤井　隆弘 〃

9 鳥羽　昌明
公明党・

グリーン共同

10 山口　博敬 〃

11 鳥飼　幹男 〃

12 佐々木敬敏 くらよし創生

13 米田　勝彦 〃

１　県立美術館の状況について
　(１)美術館の建設予定地のラグビー場をどのように考えているか
　(２)県がＰＦＩ方式を決定したが、この方法で倉吉市の思いが
　　　担保されるのか
　(３)県立美術館と共に歩む中部地区の集い協議会の取組み
２　人口減対策について
　(１)市長３期目の公約の人口減対策をどのように進めていくのか
３　禁煙対策について
　(１)５月27日に世界禁煙デーイベント2018in鳥取が倉吉未来中心で
　　　開催されて倉吉市の禁煙の取組み
４　ＧＡＰ(農業生産工程管理)をめぐる情勢について
　(１)2020年東京オリンピック・パラリンピック競技大会における食材調達
　　　基準の取組み

１　自動車運転免許自主返納後の取組みについて
２　管理放棄された墓地の対策について
３　ＰＭ２．５の対応について

１　第３次倉吉市行財政改革計画について
２　財政計画について
３　公共施設マネジメントについて
４　職員の資質向上と働き方改革について
５　行財政改革とまちづくりについて
１　鳥取県中部地震の被災者支援について
　(１)活動を開始した「災害ケースマネジメント復興支援チーム」の
　　　活動状況
　(２)支援金受給後のケアやみなし仮設入居の状況
２　地域の行政課題解決の為の情報通信基盤設備について
　(１)これまでの取組みと今後の方向性
３　子育て支援ツールについて
　(１)母子手帳アプリなど

１　教育行政について
２　スポーツクライミングについて
３　健康対策について
４　農林行政について

１　学校給食費の未納問題について
　(１)徴収状況
　(２)滞納の主な原因と現状認識
　(３)現状の対応策と今後の取組み
２　放課後児童クラブについて
　(１)関金児童クラブの進捗状況
　(２)余裕教室の活用
　(３)施設整備のコスト削減策
３　住民による道路側溝清掃について
　(１)側溝フタ上げ機の貸し出し
４　琴櫻記念館運営の民間委託について
５　明倫駐車場の整備について

１　農業振興について
　(１)森林経営管理法
　(２)ＴＰＰ11、ＥＰＡの影響
　(３)農地利用集積円滑化事業の今後
　(４)鳥獣捕獲のＩＣＴ活用
　(５)米輸出の支援策
２　社地区の史跡の整備計画について
３　小、中学生の朝食について

１　市役所の地下構造について
２　循環バスについて
３　シェア経済について
４　人材活用について
５　政策の広域化について



順序 議  員  名 会　派 発　言　項　目　（　要　　旨　）

14 大月　悦子 つばき

15 佐藤　博英 日本共産党

【各個質問】

16 朝日　等治 （無所属）

１　倉吉絣について
　(１)地場産業振興事業としての「倉吉絣」を市として今後さらに
　　　発展させるための取組み
２　行政広報と情報発信について
　(１)行政の発信する情報が市民の求めている情報になっているか
　(２)県外に出ている人達が倉吉の情報を発信するしくみ

１　はしかの予防接種について
２　子育て応援事業について
３　学校統合問題について
４　農業問題について
５　障がい者問題について
６　公共交通体系について

１　歴史から学ぶ平和学習について
　(１)神鋼兵器工業株式会社の進出とその背景
　(２)現存構造物の保護と歴史の継承
　(３)学校教育への活用
２　関金温泉と連携したウォーキング及びトレッキングについて
　(１)亀井公園(亀山城跡)周辺の整備と活用
　(２)旧国鉄倉吉線跡地の整備と活用
　(３)まぼろしの旧国鉄南勝線の活用
３　医療通訳ボランティアについて
　(１)本市の現状
　(２)ボランティアの確保
４　税及び料等のコンビニ収納について
　(１)本市の現状
　(２)今後の方向性
５　ヘルプマークについて
　(１)周知の徹底
　(２)機運の醸成
６　ＬＧＢＴに係る児童生徒の対応について
　(１)支援と相談体制
７　青少年問題対策協議会について
　(１)開催状況



順序 会派名 議員名

1 竺原　晶子

2 伊藤　正三

3 福井　康夫

4 由田　　隆

5 大津　昌克

6 福谷　直美

7 丸田　克孝

8 藤井　隆弘

9 鳥羽　昌明

10 山口　博敬

11 鳥飼　幹男

12 佐々木敬敏

13 米田　勝彦

14 つばき 大月　悦子

15 日本共産党 佐藤　博英

16 （無所属） 朝日　等治

６月２１日（木）

午後

くらよし・
アイズ、
草の根、

倉吉自民共同

６月１９日（火）

午前

午後

公明党・
グリーン共同

くらよし創生

午前

一　般　質　問　発　言　予　定　表

平成３０年６月第４回倉吉市議会定例会

（注）
１．６月定例会の一般質問の発言予定順序は、次の通りです。
２．各議員の発言予定日（予定時刻）は、会議の進行状況により変更と
　　なりますので、あしからずご承知願います。

発言予定日

午後

午前

新政会６月１８日（月）


